
令和元年スタートです！
10連休が明けて、子どもたちの元気な声が学校に戻ってきました。

今月から元号も『令和』となり、令和元年がスタートしました。生活

のリズムを整え、元気よく過ごせるよう留意していきたいと思います。

玄関前のムスカリ
授業参観・ＰＴＡ総会・学年懇談会
4月17日（水）の授業参観・ＰＴＡ総会・学年懇談会には、たく

さんの保護者のみなさまに参加いただき、ありがとうございました。

新学期が始まってわずか１週間という時期の授業参観でしたが、新

しい学年になってやる気満々の子どもたちの様子をご覧いただけた

ことと思います。入学したばかりの１年生もよくがんばりました。

PTA総会では、お時間をいただいて「今年度の学校経営方針」や

「都賀地区小中一貫教育の推進」「学校からの情報発信」等について、

説明させていただきました。

議事では、予定されていた議案も

承認され、新しい執行部でのＰＴＡ

活動がスタートしました。

引き続き行われた学年懇談会では、

学年の経営方針や親子学習会の内容

などについて話し合われました。大変お世話になりました。今後と

も、保護者のみなさまのご支援・ご協力をよろしくお願いします。

都賀ブロック（都賀中学校区）小中一貫教育を推進します！
栃木市では、市内すべての小中学校で、「小中一貫教育」に取り組んでいます。

都賀ブロックでは、上記の方針のもと、学力の向上、小・中のなめらかな接続、豊かな心・社会

性の育成を中心に、９年間の一貫性のある教育を実施し、子どもたちの健やかな成長を目指します。

今後も、小中一貫教育について取組の様子を積極的に発信していきます。ご協力お願いします。

☆教育ビジョン ☆目指す子ども像

まなび ふれあい げんき ① 進んで学ぶ子ども

～いつも笑顔の都賀の子どもたち～ ② 明るく挨拶する子ども

③ 楽しく体を動かす子ども

☆重点目標 共に学び合い、進んで課題解決に取り組む子どもの育成

※ 学校ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞどうぞご覧ください
子どもたちの活躍の様子、先生たちの奮闘ぶり、タイムリーなニュース

の発信を心がけます。「栃木市立合戦場小学校・学校ニュース」で検索して

ください。 ４／15に達成！「おかげさまで300,000アクセス！」⇨

合戦場小学校だより ５月号
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６年生 奉仕作業や朝の準備に活躍！
合戦場小学校では、６年生が毎朝、玄関・昇降口の清掃やあいさ

つ当番などの「奉仕作業」に取り組んでいます。

さらに、1年生が入学したばかりのこの時期は、1年生の各教室

で、1年生と一緒にランドセルを片付けたり、名札つけを手伝った

りする「1年生の朝の準備のお手伝い」も進んで行っています。優

しくて頼りになる、お兄さん・お姉さんたちです。

避難訓練を行いました
４月16日（金）に、地震の後に火災が発生した場合の「避難訓

練」を行いました。今回の避難訓練では、「家庭科室からの出火」

を想定し、どの経路で避難するのか確認しました。

各教室で事前指導を行い、「おさない・かけない・しゃべらない

・もどらない」の約束を守って、落ち着いて避難することができま

した。いざという時に大切な命を守ることができるよう、いろいろ

な状況を想定しての訓練を重ねていきたいと思います。

交通安全教室 開催！
４月19日（金）には、平川駐在所の小島さんに来校い

ただき、「交通安全教室」を実施しました。

２校時には１・２年生を対象に、安全な歩行と横断の仕方について

確認しました。信号機のある交差点では、左右の安全を確かめてから

横断歩道を渡る練習を繰り返し行いました。

３校時の３・４年生、４校時の５・６年生は、自転車の安全な走行

について、模擬道路を使って確認し練習しました。自転車に乗るとき

には、ヘルメットをきちんとかぶって、安全な走行を心がけることが

大切だと学びました。

第１回学校運営協議会
４月26日（金）に、今年度第１回目の「学校運営協議会」を行

いました。本校のように「地域とともにある学校づくり」を目指す

学校運営協議会を設置している学校を、コミュニティ・スクールと

いいます。

今回は、委員のみなさんに委嘱状をお渡しし、学校だより「あい

小４月号」でお知らせした「学校経営計画」の基となる「学校経営

方針」についてご説明して承認いただきました。本校の学校教育に

ついて、みなさんからご意見等いただき、協議も行いました。

今後も、「本校教育活動の成果や改善点」「子どもたちの健全育成に向けた学校と地域の連携のあ

り方」等について、委員のみなさまにご意見をいただき、学校運営に生かしていきたいと思います。

委員は下記の方々に校長を加えた８名です。よろしくお願いいたします。

関口修司 様 中田洋子 様 舘野桂子 様 佐藤律子 様

阪本勝憲 様 漆原康史 様 (地域ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ) 狐塚利行 様 (協議会会長)


